

20 mai 1827, évêque de Québec, le 19 février 1833, élevé à la dignité d'archevêque, le 12 juillet 1844 par le pape Grégoire XVI. Ce prélat a été revêtu du *pallium*, le 24 novembre de la même année, mort le 3 octobre 1850.

MGR. PIERRE-FLAVIEN TURGEON,

né à Québec, le 12 novembre 1787, nommé coadjuteur de Mgr. Signay, le 14 février 1833, sacré évêque de Sydime *in partibus*, le 11 juin 1834. Succéda à Mgr. Signay comme archevêque de Québec le 8 octobre 1850 et reçut le *pallium* le 11 juin 1851. Décédé à l'archevêché le 25 août 1867 à l'âge de 79 ans et 9 mois.

MGR. CHARLES-FRANÇOIS BAILLARGEON,

né le 25 avril 1798 à l'Isle aux Grues. Fut élu en 1850 coadjuteur de l'archevêque de Québec ; fut sacré évêque de Tloa *in partibus*, le 23 février 1851 dans l'église des Lazaristes à Rome, reçut du Pape le titre de *comte Romain* en 1862. Fut nommé archevêque de Québec le 28 août 1867 et reçut le *pallium* le 2 février 1868, mort le 13 octobre 1870.

MGR. ELZÉAR-ALEXANDRE TASCHEREAU,

né à Sainte-Marie de la Beauce, le 17 février 1820, élevé au trône archiépiscopal de Québec en décembre 1870, et sacré à Québec le 19 mars 1871.

IV

Nous ne croyons pouvoir mieux terminer ce volume, qu'en citant la lettre d'adieu de Mgr.